
ПОЛИТИЧЕСКУЮ РАБОТУ В МАССАХ
КА УРОВЕНЬ НОВЫХ ЗАДАЧ

С ? ЖИЗНИ нашей партии и 
всего советского народа 

XXI съезд КПСС явился вы
дающимся событием.' Его ра
бота проникнута духом лени
низма. Историческое значение 
съезда состоит в том, что он 
не только разработал практи
ческие задачи семилетия, но 
и теоретически осветил путь 
дальнейшего победоносного 
движения нашей страны к 
коммунизму.

Разработанные съездом тео
ретические положения явля
ются руководством для нашей 
партии, для всего народа. Тру
дящиеся нашего города, как 
и весь советский народ, цели
ком и полностью одобрили 
решения съезда и восприняли 
его к руководству и исполне
нию.

В решении XXI съезда отра
жены огромные успехи в раз
витии экономики и культуры 
Советского Союза и намечены 
величественные , перспективы 
коммунистического строитель
ства. Претворение в жизнь 
этих исторических решений по
требует большого напряжения 
в работе партийных, советских 
и хозяйственных организаций, 
дальнейшего повышения твор
ческой инициативы и активно
сти трудящихся.

Новые задачи Коммунистиче
ского строительства требуют 
дальнейшего улучшения всей 
работы по коммунистическо
му воспитанию советских лю
дей, повышению их политиче
ской сознательности и актив
ности.

У партийных организаций 
города нет сейчас более важ. 
ной задачи, чем организация 
изучения решений и материа
лов XXI съезда партии и на 
правления возросшей полити 
ческой и трудовой- активно
сти трудящихся на выполнение 
и перевыполнение производ
ственных планов. Многие пар
тийные организации города не
плохо организовали агитацион
но-массовую оаботу с трудя 
щимися.

Вместе с тем в партийных 
организациях Но-зоуткинского 
завода «Искра». Хромпикового 
завода, завода горного обору
дования и в артели Первое 
мая проявляют недопустимую 
медлительность в раззерты-за- 
иии работы среди трудящихся 
по ознакомлению с материэ 
лами XXI съезда партии, Не
обходимо активизировать сей
час деятельность всех участ
ков идеологического фронта, 
использовать все многообра
зные, проверенные жизнью 
формы и методы политиче
ской агитации.

Надо организовать читки 
материалов съезда, проведе
ние бесед и лекций. Наряду с 
чтением политических дотла 
до* и лекций, необходимо 
шире практиковать такие фор-
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во политической литературы 
выпустило в свет массовым ти
ражом брошюру «Резолюция 
XXI съезда Коммунистической 
партии Советского Союза по 
докладу товарища Н. С. Хруще
ва «О контрольных цифрах раз. 
вития народного хозяйства 
СССР на 1959—1965 годы».

(ТАСС).

мы пропаганды, как тематиче
ские вечера, вечера вопросов 
и ответов, теоретические кон
ференции, консультации и т. д

Вся работа по изучению ма
териалов съезда должна быть 
хорошо спланирована. Массо
во-политическую работу сле
дует сосредоточивать с цехах, 
сменах, бригадах и по месту 
жительства населения на агит
пунктах, в общежитиях, крас
ных уголках, клубах и квар
тирах избирателей. Партийные 
организации должны опреде
лить состав агитколлективов, в 
который включить партийно- 
хозяйственный актив.

Сейчас с агитаторами работ-, 
ники горкома партии по
всем предприятиям проводят 
семинары по изучению ре
шений ЛХ1 съезда партии. Та 
кие семинары проведены уже 
на многих предприятиях. Зада
ча работников библиотек и 
кабинетов политпросвещения— 
обеспечить агитаторов необхо
димой литературой и нагляд
ными пособиями по изучению 
решений XXI съезда КПСС

Большое место должно, быть 
сейчас отведено лекционной 
пропаганде. Однако в этом де
ле имеется ряд серьезных ие- 
дочеТоо. So-перзых, узка тема
тика читаемых лекций Во-вто
рых, отдельные лекции чита 
ются при малом количества 
присутствующих и, наконец, е 
третьих, очень мало с лекция
ми и докладами выступают 
коммунисты— руководители уч
реждений и предприятий, yu-i- 
теля и врачи. Эти недочеты 
следует устранить, На пред
приятиях и в цехах следует 
пополнить лекторские группы 
и руководствоваться темати
кой, которая будет напечатана 
е нашей газете

Особое внимание следует 
обратить на наглядную агита
цию и стенную печать Шире 
и ярче пропагандировать ре
шения съезда, где похезыза1» 
величественный семилетий 
план развития народного хо
зяйства страны, области, ■юро
да.

Следует приступить к изуче
нию материалов XXI съезда 
КПСС в кружках и семинарах 
До конца учебного года отво
дится 8— 10 занятий До 70 
Февраля для пропагандистов 
всех форм партийного просве
щения будет проведен семи
нар. Все изучение материалов 
съезда должно быть направле
но на воспитание трудящихся 
в духе советского патриотиз
ма, преданности делу партии, 
народу, в духе коммунистиче
ской морали

Глазным во всех формах 
проводимой агитационно-мас
совой работы должно быть вы
сокий теоретический урозень, 
боевой наступательный дух, 
тесная связь с жизнью. Раз
мах и идейный урозень агита
ционно-массовой работы сей
час зависит от повседневного 
руководства этим важнейшим 
участком партийных организа. 
ций.

М БУСЫГИН,
ззз. отделом пропаганды и 

агитации ГК КПСС.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Трудимся высокопроизводительно
Хорошо и слаженно работает в четвертом цехе Новотрубного за

вода на стане «140» N° 3 бригада мастера И И. Викулова. Бо
рясь за достойную встречу выоаров в Верховный Совет ГГФОР л 
в местные Советы депутатов трудящихся, она работает высокопро
изводительно. Эта смена ежедневно перевыполняет план на десять 
и более процентов. Производительность труда с каждым днем уве
личивается. Так, например, шестого февраля слан был перевыпол
нен на шестнадцать с лишним процентов, а седьмого - на двад
цать один с половиной..

На методической печи славно трудился бригада старшего- свар
щика В Одинцова. От правильного технологического нагрева ме
талла зависит успех работы и качество выпускаемых труб. Рабо
чие стараются отрегулировать подачу топлива форсунками, сде
лать правильную раскантовку труб в печи. Приняв хорошо нагре
тый металл, вальцовщики прошивного стана бригады А- Савелова 
без задержки прошивают его.

Добросовестно трудятся на автоматстане и на обкатных маши
нах бригады старших вальцовщиков А Сафронова. А Игумнова, 
П. Галушкина, В. Дударева и другие.

Также высокопроизводительно раоотаег сиена тов. Дитятков-
ского. Сменное задание шестого февраля она выполнила на сто 
двадцать процентов. «Молния» приветствовала передовиков про
изводства

Рабочие стана прилагают вс» усилия, чтобы придти к дню вы
боров с хорошими показателями и дать стране как можно больше 
«вевхилановых труб и. Степ ан о в.

О Б Я ЗА Т ЕЛ Ь С Т В О
П ЕР ЕВ Ы П О Л Н Е Н О

В  январе коллектив воло 
мильного цеха Старотрубного 
завода брел обязательство -со
брать 1 о рационализаторских 
предложении, от внедрснил ко. 
торых получить экономию 150 
тысяч рублей.

Фактически было подано 17 
предложений. Шесть из них 
внедрено в производство, что 
дало Зд3.50С* рублей эконо
мии. Лучшим рационализато
ром произаодетва является ме. 
ханик цела тов. Фаерман 
Т олько за один месяц он дал 
экономии 92.В16 рублей.

Благодаря рационализатор 
ским предложениям проведены 
большие работы. Полностью 
освоена механическая запилов 
ка на четырех обрезных стан
ках, механизированы заслонки 
у печей. Рационализаторы рабо 
тают h p ji установлением меха-' 
нической запиловки еще.' на- 
двух станках,

'Творческая инициатива ра
ционализаторов. облегчает труд 
трудящихся, экономит сотнй 
тысяч рублей .государству,

Л БОРИСОВА, 
сдатчик тоуб цеха

L_| Ё ТАЕ давно на 
рады Среднего Во

стока вели ожесточен
ную кровавую битву с 
заокеанскими захватчи
ками. Они хотели нару
шить мирный созида
тельный труд арабов и 
отобрать у них для се
бя с целью наживы 
дешевую нефть. Совет
ские люди в то время 
не были в стороне от 
событий. Народ нашей 
великой и могучей 
страны ' заявил реши
тельно: «Руки прочь от 
Египта!». Сейчас мы 
видим, что народы ма
лых арабских стран са
ми строят свою жизнь. 
Там возникают новые 
заводы, фабрики, по
всюду вырастают буро
вые скважины для до
бычи нефти Получив 
впервые заказ на изго
товление продукции 
Египту, труженики наше
го цеха еще раз вспом
нили о том пожаре, ко
торый был навязан аме- j 
риканекими и англий- ! 
скими империалистами 
народам Африки.

Сейчас грудящиеся'

Трубы нашим друзьям
цеха N  4 Новотрубного 
завода. с гордостью тру
дятся над выполнением 
братского заказа На 
каждом участке, где 
только идет подготовка, 
к сдаче труб на экс
порт, чувствуется осо
бая забота.

Перед началом сдачи 
продукции были прове
дены подготовительные 
мероприятия. На спе
циальном приспособле
нии, ранее предложен
ном мастером Л. А. 
Сивковским, нарезали 
полный комплект пре

дохранительных яипе- 
лей. Учитывая клима
тические условия стра
ны. заменили краску 
для покрытия труб и 

|нанесения трафаретов 
; Особую инициативу в 
|нарезке труб проявляют 
трубонарезчики Б, Ше- 
лехоз и 51. Евдокимов. 
Оки тщательно проверя- 
ют чистоту резьбы и де- 

, лают замер по калибру 
[и конусу. С огоньком 
1 трудятся на своем уча- 
I стке работники ОТК 
Т. Бут и 3 Кичигина

ТВОРЧЕСКИЙ УСПЕХ БРИГАДЫ
Механики трубоволочильного цеха Старотруб

ного завода обязались к XXI съезду КПСС ме
ханизировать подъем заслонок на отжигатель
ных печах. Подъем заслонок производился от
жигальщиками вручную, это был очень трудоем
кий способ Обязательство выполнено с че
стью.

Творческая бригада в лице Р И. Фаерманз, ■ 
в. С. Юровского, И. М. Лысоза, А. С. Николае- I 
зз, А. Ф. Колмакоза, А. Н. Сафронова, Б. П. \ 
Сапегина и других успешно справилась с этим 
сложным мероприятием.

Ушел в прошлое еще один демидовский спо- ' 
соб раооты. Желаем механической группе тру- j 
бозолочильного цеха дальнейших творческих ус
пехов в езоэй роботе.

О ГАСИЛОЗА.

, Всю продукцию они 
! подвергают тщательной 
j привевке. как по . на- 
I ружиому, так и пи внут.
] реннему осмотру с 
совладением всех точ

еных • геометрических 
размеров резьиы. Б со
седнем пролете слышит
ся стук ми лотка- здесь 

: работает лучший мар
кировщик труо, сдава
емых на экспорт, k. liy- 

: тинцев. От него зависит 
все оформление внеш- 

' него вида продукции 
! Хорошо и умело работа
ет по упаковке труп в 
пакеты подкрановый 
51. Кунгуров Он стро
го по инструкции увя
зывает трубы в партия., 
не превышающие веса 
двух тонн с учетом 
морской упаковки.

В недалеком буду
щем под стуки колес 
вагонов, из ворот наше
го завода отправится 
первая партия буриль
ных труб в адрес Объ
единенной Арабской 
Республики

Д. ПЕТРИНА

Пропаганда материалов XX! съезда КП СС ' w w w vvvw

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ 
ШКОЛЫ РАБКОРОВ 

В понедельник, 16 февраля, со
стоится очередное зэнйтие в го
родской школе рабкоров: утром 
с 10 часов и вечером с 6 часов.

К СВЕДЕНИЮ ФОТОКОРОВ 
14 февраля, в 2 часа 30 минут, 

в здании редакции городской га
зеты «Под знаменем Ленина» 
(1-я Береговая, 11 состоится за
нятие кружка фотоделз. Руково
дитель кружка — начальник кон
структорского бюро Динасового 
завода С. П. Даниленко. На заня
тия приглашаются все желающие 

ПРАВЛЕНИЕ КЛУБА 
РАБСЕЛЬКОРОВ

Огромный интерес проявляют 
j советские люди к материалам 
I XXI съезда КПСС, принявшего 
j величественный план коммуни
ст * хеского строительства в на- 

I шей стране. Многие тысяч:: агуг 
! таторов и лекторов рассказыва- 
| ют трудящимся городов и сел о 
! работе и решениях историче- 
| ского съезда. Изучение материю 
; лов съезда началось в системе 
(партийного просвещения. В 

агитпунктах, клубах, библиоте 
I ках открываются выставки, по- 
I вествующие о семилетием пла- 

не.
Большую работу в эти дни 

проводят агитколлективы в рай 
онах Москвы. На предприятиях, 
стройках и в учреждениях сто
лицы с лекциями и беседами о

работе XXI съезда КПСС вы
ступают руководящие партий
ные. советские, хозяйственные и 
профсоюзные работники, деяте
ли науки и культуры.

Лекторы ЦК КП Киргизии и 
общества по распространению 
политических и научных зна
ний разработали специальный 
цикл лекций. Первые лекции 
из этого цикла прочитаны в 
клубах Фрунзе агитпунктах 
Пржевальска и Оша. ЦК ICI1 
Киргизии направил в колхозы 
150 докладчиков из руководя
щих работников республики. 
Они побывают также у жизот- 

- новодов высокогорных паст, 
j бищ Сусамыра. Кара-Куджура.

В районы Карельской АССР 
I для чтения лекций направлено

около ЮС пропагандистов и 
лекторов из числа республикан
ского актива. Они выступят пе
ред трудящимися с лекциями на 
темы: «Коммунистическая пар
тия — руководящая и направ
ляющая сила советского обще
ства», «Международное значе
ние семнлетнего плана разви
тия народного хозяйства», «XXI 
съезд КПСС — съезд строите
лей коммунизма».

Агитаторы Кабардино-Балкар
ской АССР прозодят беседы на 
предприятиях, стройках, в уч- 

I реждениях, колхозах и совхозах 
j о работе XXI съезда КПСС. В 

ряде районов республики состо. 
j ялись семинары агитаторов и 
j пропагандистов 
I (ТАСС ).

Этот номер газеты подго- £ 
г товлен слушателями городской ;
'  школы рабкоров. Для своих '
£ £ ' материалов они взяли самые ,
К различные темы. Тут и про- '
\'f изводственнзя тематика, и за- ;\{ &*8тни на бытовые вопросы, //
|информации о работе агит- '
г - ;|< пунктов, сообщения о том. j 
£ как живут и трудятся перво- £\\ уральцы.

■t> Задания рабкорами выпол
£ неиы в соответствии с пвой- £ 
'  денной программой.
* \  Г*л:;- 7. ’ >



Из редакционной 
почты Усилить массово- , работу с избирателями *

☆  ☆  '

Навстречу
выборам

i J ' I I P

Вот уже несколько лет в здании школы № 8 в дни выборных 
кампаний партийная организация цеха № 1 НТЗ. открывает 
агитпункт избирательного участка №  30.

Н а снимке: на агитпункте избирательного участка № 30.

Содержательный вечер — у. Агитаторы! Вас
плана» выступил лектор горко- J 1ждут домохозяйкиХорошее оформление агит

пункта при детской техниче
ской станции привлекает вни
мание избирателей. Интересен 
по своему содержанию стенд 
«Годы великих свершений», 
где показано развитие нашей 
Отчизны после XX съезда пар
тии.

Здесь имеется план прове
дения агитационно-массовой 
работы среди избирателей, 
проводятся совещания агита
торов, которых насчитывается 
70 человек. Агитаторы провели 
беседы о Положении о выбо
рах в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы де
путатов трудящихся, по мате
риалам XXI съезда партии. 
По праву лучшими считаются 
В. Шрамко, Е. Н. Бессонов, 
В. А. Худяков, В. М. Никуль- 
ников. Они провели уже по 
три беседы с избирателями.

Состоялся вечер избирате
лей. С лекцией «Международ
ное значение семилетнего

ма партии т. Иньшин. Был дан у 
концерт силами художествен- £ Выборы в Верховный Совет 
ной самодеятельности детско- '  РСФСР и местные Советы —  ЭТО 
го сектора клуба Металлургов, t очень важное политическое СОбы- 
Вел концерт Вова Панкратов. J 
Особенно тепло встретили £ 
присутствующие выступление £ 
танцевального коллектива, а / 
больше всех аплодировали t 
Коле Кочневу, Сеете Сидарец J 
и Коле Бородину. Интересны J 
выступления акробатов Коли £
Семенова. Саши Мамина и То- !- 
ни Силантьевой. ✓

М. КАМЕНСКИХ, J
председатель комитета '

ДО СААФ НТЗ <
ИНТЕРЕСНАЯ БЕСЕДА \

Весело, оживленно на агит- J 
пункте избирательного участ- 7 
ка №  6. Сюда собрались из- J 
биратели на очередную бесе- J 
ду. Зав. горсобесом тов. Да- J 
нилова рассказала о социаль-  ̂
ном обеспечении трудящихся. 4 
Избиратели задали много во- >
просов, на которые тов. Дани- *

Открывая со- 
вещание агиткол
лектива, которое 
состоялось 8 февраля при изби- ( призвал всех участников совеща-

Обмениваются опытом работы

рательном участке № 18, что на
ходится при клубе Металлургов, 
П. С. Александровский предоста
вил слово заведующему агит
пунктом И. Ф. Дорохину.

В своем выступлении тов. До- 
рохин охарактеризовал работу 
агитаторов в дни подготовки к 
выборам.

Большинство агитаторов с при
сущей им энергией взялось за 
выполнение поручений партий
ной организации цеха и провело 
уже по 3— 4 беседы со своими 
избирателями по материалам XXI 
съезда КПСС. К числу их отно
сятся В. 3. Звяглов, И. И, Кап- 
ко, Т. Н. Мелехина, Г. А. Сурков, 
Б. И, Готесман, И. И. Кривицкик 
и многие другие. М. Голод, В. Гу- 
товский, А. Филиппов еще не пол
ностью осознали важность этой 
политической кампании и работу 
среди избирателей ведут слабо, 
а М, Голод не провел еще ни од
ной беседы.

В заключение тов. Дорохин го
ворит, что стопроцентная явка 
избирателей для голосования, во 
многом зависит от работы агит
коллектива в оставшиеся дни. Он

ния уделить максимум внимания 
ознакомлению избирателей с ма
териалами XXI съезда КПСС и 
начать агитацию за кандидатов 
народного блока.

После этого некоторые агита
торы поделились опытом своей 
работы с избирателями.

— Дом, в котором я провожу 
читки и беседы с избирателями, 
— говорит тов. Звяглов,— закреп
лен за мной уже на протяжении 
ряда Aei\ 11а своих беседах затра
гиваю те вопросы по Положения' 
о выборах, которые интересуют 
избирателей. Последние две бесе
ды провел по докладу тов. Н. С. 
Хрущева на XXI съезде КПСС. 
Большую помощь в явке избира
телей мне оказывает Т. Овсянни
кова, староста кружка.

Слово берет агитатор-комсомол
ка Татьяна Мелехина. Она отме
тила, что работу с избирателями 
проводит впервые. —  На первой 
встрече провела читку доклада 
тов. Н. С. Хрущева на XXI съез
де КПСС, но мне показалось это 
скучным и уже последующие 
две беседы я построила так, что 
большинство присутствующих из

бирателей, а их было 11 человек, 
приняло активное участие в раз
вернутой беседе об итогах рабо
ты XXI съезда КПСС.

Такие беседы сближают агита
тора с массой, и на беседах воз
никают некоторые вопросы быто
вого характера. Например, многие 
жильцы по ул. 1 Мая, дома № 3, 
где я провожу работу, жаловались 
на то, что у них испорчена радио
линия, во многих квартирах пло
хо топятся печи. Эти вопросы 
через соответствующие организа
ции я разрешила сама.

Г. А. Сурков сказал, что он в 
основном агитационную работу 
проводит среди домохозяек в до
ме № 38 по ул. Чкалова пу
тем индивидуальных бесед. Со
бираются иногда группой, в 
этом агитатору оказывает помощь 
староста тов. Ткаченко.

Б заключение совещания вы
ступил заместитель председателя 
участковой избирательной комис
сии Г. Ф. Кутало. Он призвал 
агитаторов еще шире развернуть 
работу среди избирателей и в 
ближайшие дни проверить спис
ки.

Р ВАЛЕЕВ

Когда отсутствует контроль
Вопрос работы агитпунктов 

при Билимбаевской поселковой 
библиотеке, труболитейном цехе, 
заводе ТИМ, казалось бы, в пер
вую очередь должен тревожить 
секретарей партийных организа
ций, ио, к сожалению, не везде 
»то чувствуется.

Если красочно оформлен на
ружный фасад агитпункта тру
болитейного цеха, то внутреннее 
оформление желает много лучше
го. Там кроме общих политиче
ских лозунгов и лозунгов, отра
жающих подготовку к выборам, 
Другой наглядной агитации не 
встретишь.

Работа с избирателями и аги
таторами на этом агитпункте 
проводится. Состоялось четыре се
минара с агитаторами, читались 
Лекции, ставились концрты с
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участием молодых избирателей, 
проводятся беседы, вечера во
просов и ответов.

Наружное оформление агит
пункта поселкового Совета край
не бедно. Над дверями прибиг 
ящик, обтянутый красным мате
риалом, на котором написано: 
«Агитпункт». Лозунгов, посвя
щенных выборам, Нет »и на 
фасаде здания, ни внутри его.

Ответственные от прикреплен
ных партийных организаций поч
ти не бывают на агитпункте.

Секретарь парторганизации ар
тели им. 1-го Мая тов. Архипов от 
дежурства уклоняется, его пло
хому примеру следуют тт. Маму- 
хина и Левкин. С агитколлекти
вом проведен всего лишь один 
семинар, прочитана одна лекция. 
Газет и журналов нет. В февра
ле агитпункт начал работу без 
плана.

Секретарь партбюро завода 
термоизоляционных материалов

тов. Скорынин повседневно руко
водит своим агитколлективом.

Это и сказывается на работе в 
агитпункте по месту жительства 
избирателей. По плану проводят
ся лекции, беседы, часто изби
ратели смотрят телевизор. В до
статке имеются газеты, журна
лы.

Надо сказать, что заведующие 
агитпунктами не организовали 
встреч со -знатными людьми 
предприятий, не отчитывались 
депутаты перед своими избирате
лями, недостаточно идет ознаком
ление с материалами XXI съез
да КПСС.

Агитационно-массовую рабо
ту по месту жительства проводят 
агитаторы, но некоторые из них 
редко бывают в домах. Это мож
но объяснить бесконтрольностью 
секретарей партийных организа
ций и заведующих агитпунктами 
за работой своих агитаторов.

А ВАСИЛЬЕВ

лова дала исчерпывающие от-  ̂
веты. Избиратели остались  ̂
очень довольны беседой. < 

В. ХАЛДИН,  ̂
пенсионер. ^

ПРИСТУПИЛИ $
К ОБОРУДОВАНИЮ УЧАСТКА \ 

7 февраля состоялось орга- J 
низационное совещание участ-  ̂
ковой избирательной комиссии X 
при городской библиотеке.

На заседании были распре- J 
делены обязанности среди  ̂
членов комиссии. С 9 февраля J 
члены комиссии приступили к J 
оборудованию избирательного j 
участка.

тие в жизни нашей страны.
Агитпункты, расположенные в 

Соцгороде, хорошо оформлены, 
там имеются плакаты, лозунги, 
газеты, журналы. Всегда можно 
с пользой для себя провести сво
бодное время, а у дежурных 
можно получить ответы на все 
интересующие вопросы.

И все бы было хорошо, но 
агитаторы забывают женщин- 
домохозяек. Правда, они тоже 
могут приходить в агитпункт по
слушать лекцию, доклад, кон
церт, но не каждая домохозяй
ка имеет возможность это . сде
лать- Было бы очень хорошо, ес
ли агитаторы приходили почаще 
на дом и, собрав домохозяек в 
одну квартиру, проводили с ни
ми беседы.

Остаются считанные дни до 
дня выборов, а в доме № 35 по 
улице Чкалова домохозяйки да
же не знают, где они будут го
лосовать. Такие примеры не еди
ничны, так как агитаторы при
ходили всего один раз. Записа
ли избирателей и больше не по
казывались.

X. ХАЙРУЛЛИН, 
вальцовщик Новотрубного 

завода.

П О Л И Т И Ч ЕС К О Е  П Р О С В Е Щ Е Н И Е
В сети партий

ного просвещения 
третьего цеха Новотрубного за
вода ныне повысилась дисципли
на и активность слушателей.

В кружке текущей политики 
хорошо занимаются коммунисты 
А. И. Железняков и 3. А. Леген- 
чук. Они не имеют пропусков, 
серьезно готовятся и активно 
участвуют в собеседованиях. 
Также хорошо занимается И. Д. 
Смирнягин. Он с большим ин
тересом изучает политэкономию, 
а полученные знания стремится 
применить в практической работе.

Коммунисты, повышающие 
свои политические знания, ак-

Повышать свои знания
тивны в общественной работе', 
особенно в избирательной кампа
нии.

Между тем, тт. Мамаев, Моча- 
лов, Плотников не хотят повы
шать свои политические знания. 
Забыв уставные требования на
шей партии, они стали на путь 
обывательщины и безделья. На
пример, Мамаев плохо посещает 
партийные собрания, увлека
ясь пьянкой.

Священный долг каждого чле
на и кандидата партии— неустан
но повышать политические зна
ния. Этого от них требует Ус
тав КПСС.

У. НИКОЛАЕВ. -

Включая с ь в 
соревнование за 
высокое звание бригады комму
нистического труда, коллектив 
прокатчиков стана «140» № 3 
цеха № 4 Новотрубного завода 
грудится с большим воодушевле
нием, из месяца в месяц перевы
полняя план.

Особенно нужно отметить 
бригаду, руководимую Героем 
Социалистического Труда, масте
ром тов. Чурсиновым. За январь 
эта бригада выполнила план на 
103,9 процента, норму выработ
ки— на 110,6 процента. Первые 
сорта составили 98,96 процен
та. Такие результаты труда бы
вают редко.

Все бригады этого участка вы
полняют свои обязательства за 
звание бригады коммунистиче
ского труда, кроме повышения 
общеобразовательного, техниче
ского и политического уровня.

Организовать учебу
Как известно, некоторые наша 
рабочие по своему возрасту не 
могут пойти учиться в школу ра
бочей молодежи, техникум или в 
другие общеобразовательные 
учебные заведения. На собрании, 
когда принимались обязательст
ва, было согласовано с админи
страцией и цеховым комитетом 
о необходимости организовать 
для рабочих кружки политпрос
вещения. Однако, до сегодняшне
го дня, такой учебы не организо
вано. Недоработка в этом вопро
се будет термозить присвоение 
коллективам звания бригад ком
мунистического труда.

Партийному бюро и цеховому 
комитету нужно в ближайшее 
время подготовить пропаганди-' 
стов и организовать учебу.

В. МЕДВЕДЕВ, 
пвртфупврг.
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Ликвидировать простои! вагонов
На железнодорожном транспор

те есть свои специфические труд
ности, свои «узкие» места. И од
ним из таких «узких» мест яв
ляется погрузка и разгрузка ва
гонов. Но как ни странно, на 
предприятиях нашего города 
простои вагонов очень велики. 
ОТСУТСТВУЕТ ФРОНТ ВЫГРУЗКИ

Железнодорожный цех Ново
трубного завода из месяца в ме
сяц имел превышение норм про
стоя вагонов МПС. Так за 1958 
год оборот вагонов МПС на 1,1 
часа был выше установленной 
нормы, за что завод уплатил 
штраф в сумме свыше Ста тысяч 
рублей. Основной причиной это
го было отсутствие фронтов вы
грузки. Вагоны не разгружались 
целыми сутками.

Большие простои вагонов бы
ли также по вине отдела сбыта 
завода из-за несвоевременной 
сдачи железнодорожных наклад
ных на погруженные вагоны, из- 
за перестановок и некомплектной 
отгрузки. Ввиду неорганизован
ной погрузки и выгрузки грузов 
в цехах 1, 5, 27, на скла
дах технического снабжения из- 
за нераспорядительности самих 
работников техснаба из оборотз 
было исключено 1467 вагонов, 
что нанесло огромный ущерб на
родному хозяйству страны.

Управление капитального стро
ительства в цехах М1№ 1, 5, 21 
также допускало большой простой 
вагонов.

НИЗКАЯ МЕХАНИЗАЦИЯ
В 1958 году Первоуральское 

стройуправление за перепростои 
вагонов МПС уплатило штраф в 
сумме более 200 тысяч рублей. 
Такая же картина повторяется и 
в текущем году. 25 января на 
склад сыпучих материалов посту
пило около 60 вагонов с цемен
том и песком, и все они простоя
ли очень долгое время в ожида
нии разгрузки.

Разгрузка на складе проводит
ся медленно. Причиной этому яв
ляется крайне низкая механиза
ция работ. Песочная разгрузочная 
машина не работает, ржавеет в

тупике. Иногда приходят специ
альные вагоны с цементом, ко
торые должны разгружаться в 
бункера. Но вместо этого мате
риал сыпят на насыпь. Имеются 
и другие недостатки.

Рейд бригады печати

Правда, по словам заместителя 
начальника управления П. М. 
Черных, многие недостатки в 
ближайшее время будут устране
ны. Добавятся линии —  пере
мычки, поступит мотовоз, будут 
поставлены краны, достроится ту
пик, наладится работа цементно
разгрузочной машины и тогда 
простои вагонов МПС сократятся 
до минимума. Намерения хоро
шие. Но пока, что простои ваго
нов в управлении строительст
вом, в «Стальконструкции» и в 
других строительных организаци
ях очень велики. Для полной 
ликвидации простоев нужно ве
сти долгую и упорную борьбу.

ИВАН КИВАЕТ НА ПЕТРА
В транспортном цехе рудоуп

равления по вине начальника 
станции Хромпик тов. Огнева 
создаются большие неурядицы. 
Вагоны подаются в несоответст
вии с заявками. Обычно всегда 
недодается большое количество 
вагонов, а это ведет к уменьше
нию отгрузки строительного щеб
ня. Тов. Огнев все эти неполад
ки сваливает на управление 
Свердловской железной дороги. 4 
начальник дороги тов. Егоров 
большую недодачу вагонов объ
ясняет сильными морозами. В ян
варе 1959 года тацих морозов не 
наблюдалось, а вагонов поступа
ло все же недостаточно.

Вывод тут один: или тов. Его
ров забывает о своих распоряже
ниях, или же тов. Огнев вводит 
в заблуждение рудоуправление.

ЗАКРЕПИТЬ УСПЕХИ
Выполняя взятые социалисти

ческие обязательства, коллектив 
железнодорожного цеха Старо- 
трубного завода все свои силы 
направляет на ликвидацию про
стоев вагонов, имевших еще ме-

Ее труд приносит людям радость...
Театральная деятель- 

ость Нины Тимофеее- 
Крыловой началась 

1939 году. Первые ша- 
был.и неуверенны и 

ерешительны, но лю
бовь к искусству окры- 
яла. Даже в самые го- 
ячие дни работы не 
росала Нина Тимофеев- 
а своего любимого за- 
ятия.
— Участие в художе

ственной самодеятельно
сти —  это отдых, при- 
осящий много пользы 

для меня, —  рассказы- 
ает Н. Т. Крылова. 
Сознательное, вдумчи- 

ое изучение каждой 
юли, умение найти 
мелкие, но верные де- 
али образа, понимание 
расоты и сложности 

души героя — вот что 
арактерно для ее сце- 
ической работы.
Н. Т. Крылова создала 

олее сорока запоминающих- 
я образов. Она играла в пье- 
ах «Калиновая роща», «Фа- 
ир на час», «Пути — доро- 
и», «Платон Кречет» и мно- 
их других.

На снимке: старейший член 
рематического коллектива 
Дворца культуры Динасового 
ввода Н. Т. КРЫЛОВА.

Текст С. Жемчужного 
Фото А. Тимофеева

iltM illM tM itin iitittta iiM M aaitiiii

сто в прошлом году. За 1958 
год простой вагонов снижен ка 
одну десятую процента. Но в от
дельные месяца все же допуска
лись перепростои. Как правило, 
в конце каждого месяца на за
воде начинается массовая штур
мовщина по отгрузке продукции 
и материалов. Заявки на вагоны 
даются большие,,а фронт погруз
ки не подготовлен. В результате 
получаются простои. Часть вины 
в задержке вагонов ложится и 
на работу станции Хромпик. 
Очень часто она несвоевремен
но выполняет заявки, а в конце 
месяца дает сразу много вагонов. 
Снова начинается штурмовщина.

В январе этого года железно
дорожный цех работал хорошо, 
простои вагонов снижены. Эти 
успехи нужно закрепить и по 
ним равняться всем другим пред
приятиям.

Рейдовая бригада:
М ЯНОВА, И. ВАЖЕНИН,

И. ГАНЬКИН, В. ХАЛДИН,
Л. БАЕВА

ш ^ ш ц и м н в й

т

п АРТИЯ всегда- указывала на 
необходимость 'ведения хо

зяйства наиболее рациональны
ми методами. Сейчас, когда каж
дый процент снижения издержек 
производства выражается колос
сальной цифрой, борьба за сни
жение себестоимости, за режим 
экономии приобретает важное 
значение.

Зако н ч и л с я 
1958 год. Подве
дены итоги рабо
ты. Президиум производственно
го совещания волочильного цеха 
Старотрубного завода вынес по
становление: обсудить вопрос о 
себестоимости на производствен
ном совещании.

Из доклада заведующей кон
торой тов. Белых видно, что цех 
в 1958 году работал неплохо. 
План выполнен на 100,3 про
цента, снижена коммерческая 
стоимость на 0,4 процента, сэко
номлено 355,5 тысячи рублей, да
но сверх плана много тонн труб, 
сэкономлен металл, азотная кис
лота, условное топливо.

Но наряду с этим по вине 
бригадира декалажа тов. Мох- 
наткина допущен перерасход 
серной кислоты 29 тонн, на

За месяц 4 52  письма
...Январь 1959 года. Сколько больших и важных со. 

бытнй произошло только за один месяц! В  январе в жиз. 
ни нашей партии и всего советского народа произошло 
значительное событие — в столице нашей Родины — 
Москве — открылся внеочередной X X I съезд Коммуни. 
стнческой партии Советского Союза. Подготовка к съез
ду вызвала в стране новую волну политической и про. 
изводственной активности масс. Много практических со
ветов по тезисам доклада тов. Н. С. Хрущева высказали 
и первоуральцы на страницах городской газеты.

Важной кампанией явилась и перепись населения. 
Газета публиковала материалы о ходе переписи населе. 
ния в городе и рабочих поселках, отмечались лучшйе 
участки.

В  январе началось выдвижение кандидатов в депута. 
ты Верховного Совета Р С Ф С Р  и местные Совета. На 
рабочих собраниях назывались имена передовиков про
изводства, лучших сынов и дочерей нашей Родины.

Всего за первый месяц нового года в редакцию посту, 
пило 452 письма, тогда как за это же время прошлого 
года было получено 323. Использовано нынче 375 пи
сем.

Выступили с материалами В. Медведев, У. Никола, 
ев, И. Важенин, И. Харченко, А. Москалев, М. Черных, 
И. Кожевников, Я. Кривощеков, А. Татарский и многие 
другие.

Специальные развороты посвящены темам: «Партии 
смелые планы к новым победам зовут», «Слушайте, 
Каменск-Уральский и Нижний Тагил, говорит Перво, 
уральск!». С интересом читались материалы В. Секи, 
раж «Наши перспективы», Б. Рыбкина «Путь к мастер
ству», М. Орлова «Ежедневная стенгазета», Н. Конопле, 
ва «Неустанно снижать брак», М. Калачевой «Не про. 
ходите мимо!», заметки читателя.

Публиковались зарубежные новости, новости спор, 
тивной жизни, международный обзор, информации на 
производственные и культурные темы и другие мате
риалы.

В  б о р ь б е  за э к о н о м и ю
ремонт ооорудования перерасхо
дована 61 тысяча рублей. Вслед
ствие отсутствия измерительных 
приборов допущен перерасход 
сжатого воздуха, недовыполнена 
норма на одного работающего на 
0,5 процента.

Много критических замечаний 
высказали старший кольцевой 
тов. Лялин и кольцевой тов. Ло
гинов в адрес планово-распреде
лительного бюро цеха по вопро
сам планирования. Мастер отдел
ки тов. Шефер обратил внима
ние руководства цеха на плохой 
учет выдачи инструмента и дру
гих материалов, а также выска
зал много нареканий в адрес ме
ханического цеха, который изго
тавливает инструмент по высо

ким ценам, очень плохого качест 
ва. Мастер смены тов. Вайдич и 
бригадир тов- ’ Снегирев справед
ливо критиковали руководство 
энергоцеха за плохое качество 
ремонта моторов, из-за чего 
допускаются большие простои 
цепей. Об этом говорится очень 
часто, и хочется надеяться, что 
'присутствующий на совещании 
директор завода тов. По.туян при
мет соответствующие меры.

В целях снижения себестоимо
сти продукции намечены ценные 
мероприятия, выполнение кото
рых позволит всему коллективу 
цеха быть в первых рядах строи
телей коммунизма, а  р е к о в а , 

председатель цехкома 
профсоюза

Э т о  — н е  м е л о ч и
ВОЛОКИТА

Если вы покупаете в наших 
магазинах какую-то вещь с 
гарантией на ремонт в случае 
ее неисправности, то будьте 
очень осторожны, так как вас 
могут ожидать большие непри
ятности и неудобства.

Как-то я купил часы, ока
завшиеся с заводским дефек
том. Обнаружив дефект, заве
дующая магазином заявила, что 
устранить его можно только в 
Свердловске. Но для этого 
нужно поехать туда самому. 
Самому же нужно сходить в 
торг, чтобы поставить штамп 
на часовой паспорт, так как 
у магазина такого штампа нет.

Такая волокита, создаваемая 
нашими торговыми организа
циями, фактически лишает по

купателя его законных прав. 
Ликвидация всех этих не
удобств — первейшая обязан
ность работников прилавка. И 
чем скорее они это сделают, 
тем лучше.

А. ТАТАРСКИЙ, 
директор школы №  12.

Н ЕСО О ТВЕТСТВИ Е...
В  каждой парикмахерской 

нашего города на видном ме
сте висят «Правила обслужи
вания посетителей», утверж
денные Министерством комму
нального хозяйства РС Ф С Р . В 
них указано, что мастер обя
зан мыть руки, дезинфизиро- 
вать инструмент, приборы для 
бритья перед обслуживанием 
каждого посетителя. Употреб
лять при работе только чистое,

ПО С Л ЕД А М  Н ЕО П У Б Л И К О В А Н Н Ы Х  ПИСЕМ
Пенсионер А. М. Никулин 

рассказал в письме в редак
цию о том, что молодые супру
ги — рабочие Первоуральско
го стройуправления Н. М. 
Вечтомова и В. М. Гавриков, 
несмотря на их неоднократные 
просьбы, не могут получить 
квартиру.

Заместитель начальника 
стройуправления тов. Черных 
ответил на запрос редакции, 
что, согласно постановлению 
Свердловского совнархоза, ра
бочие и служащие обеспечива
ются жилплощадью в порядке 
очередности по решению адми
нистрации и профсоюзной ор

ганизации цеха или участка. 
Тт. Вечтомова и Гавриков 
должны были обратиться в 
свои цеховые профсоюзные ор
ганизации. Н. М. Вечтомовой 
предоставляется 17 квадрат
ных метров жилой площади в 
общежитии №  15 по улице 
Володарского.

хорошо проглаженное белье, а 
также дезинфицированные ки
сточки в специальной упаков
ке и вскрывать их на виду у 
посетителей.

А  на самом деле как? Нет 
необходимости приводить кон
кретные примеры, так как 
каждый из мужчин по не
скольку раз в месяц бывет в 
парикмахерской и как делает„ 
ся на практике видит сам.

Употребляется одна и та 
же салфетка. А  кто видел, 
чтобы мастер мыл руки или 
дезинфицировал инструмент? 
Пожалуй, никто.

X. ХАРИТОНОВ

С ТРО КИ  И З ПИ СЕМ
Два года назад по улицё 

имени Свердлова городской от
дел связи сменил электропро
вода. И с тех пор жители не 
знают покоя ни днем, ни но
чью. Провода визжат, звенят 
и стонут на разные голоса. До 
каких пор будет продолжаться 
эта надоедливая музыка?

Й. МИХЕЕВ

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
13 февраля 1959 г. 3 стб.



Зарубеж ные отклики иа итоги X X I съезда
Итоги исторического XX i 

съезда Коммунистической пар
ш и  Советского Союза вызвали 
мощную волну откликов во всех 
уголках земного шара. Зарубеж
ная. общественность и печать 
продолжают оживленно коммен
тировать принятые, съездом Р е
золюцию по докладу товарища 
Н. С. Хрущева и контрольные 
цифры развития народного хо
зяйства на 1959—1965 годы.

Албанская газета «Пуна» 
подчеркивает в передовой 
статье, что XXI съезд КПСС 
приобретает исключительное 
значение для сохранения и 
упрочения мира, для обеспече
ния мирного сосуществования 
государств. Албанские, трудя
щиеся с огромной радостью при
ветствуют итоги работы XXI 
съезда КПСС. Каждая победа 
советского народа — это и н а
ша победа всего социалистиче
ского лагеря, возглавляемого 
Советским Союзом.

Обращение к немецкому на-

КПСС
роду с трибуны XXI съезда 
КПСС поддержать предложе
ния, направленные на упроче
ние мира в Европе и во всем 
мире, расцениваются широкими 
слоями населения ГДР как еще 
одно убедительное’ доказатель
ство стремления Советского Со
юза содействовать мирному и 
демократическому решению гер
манского вопроса, помочь не
мецкому народу разрешить стоя
щие перед ним национальные 
задачи. Агентство АДН переда
ло заявление первого секрета
ря Центрального Совета Союза 
свободной немецкой молодежи 
К. Намокеля, к о т о р ы й  подчерк
нул, что призыв, с которым о б 
ратился к немецкому народу 
Н. С. Хрущев, имеет огромное 
значение для молодого поколе
ния немцев. В интересах немец
кой молодежи и молодежи всей 
Европы, путем заключения мир

В  С Т Р А Н А Х  НАРО ДНО Й Д ЕМ О КРА Т И И
Н О ВА Я  С Т А Л Ь Н А Я

М А ГИ С Т Р А Л Ь  В К И Т А Е
Из Гуйяна на юг отправился 

первый поезд, открывший дви
жение по новой железной до
роге Гуйян — Лючжоу, в юго- 
западном Китае. Новая 605-ки. 
лометровая магистраль прохо
дит по уступам отвесных скал, 
пересекает глубокие горные 
ущелья. На ней много сооруже
но мостов, тоннелей.

Благодаря новой магистрали, 
прежде отдаленная провинция 
Гуйчжоу связана сейчас с 
остальными частями страны. 
По новой магистрали в Гуй
чжоу уже доставляются хло
пок, удобрения, предметы шир
потреба прокат, машинное обо
рудование, а из провинции вы
возятся руды и другая местная 
продукция.

С постройкой трех новых 
железнодорожных магистралей, 
идущих из провинции. Гуйчжоу 
в провинции Хуань, Сычуань, 
Юинанъ, Гуйян станет крупным 
железнодорожным центром Ки 
тая.

ТРУД О ВО Й  ПОДЪЕМ  
В  РУ М Ы Н И И  

Трудящиеся Румынской На
родной Республики борются за 
досрочное выполнение государ
ственного плана 1959 года. 
Хунедоарские металлурги об
ратились к металлургам стра
ны с призывом увеличить вы
плавку металла за счет лучше
го использования оборудования. 
Коллективы 8 предприятий 
столицы выступили инициато
рами Движения за экономию 
путем повышения производи
тельности труда и снижения 
себестоимости, сокращения 

| расходов сырья, материалов.
| энергии и улучшения качества 
1 продукции.
j В  ходе этого патриотического 
движения на Хунедоарском ме. 

I тзллургическом комбинате 
I сверх плана получено в январе 
! около 5700 тонн стали, свы
ше 2700 тонн проката, при
мерно 4 тысячи тонн кокса.

Более тысячи тонн продук
ции выработано сверх плана 
коллективом завода «Индуст
рия сырмей» (ТАСС).

ног о договора, положить гонец 
опасным действиям западногер
манского империализма.

Материалы внеочередного 
XXI съезда КПСС широко по
пуляризируются среди населе
ния КНДР.

Как сообщают из Вашингто
на, «Американский научно-ис
следовательский институт», об
служивающий около 30 тысяч 
американских фирм, опублико
вал доклад, в котором, в част
ности, говорится: уверенность
советских коммунистов в том, 
что они начинают одерживать 
верх над капитализмом и что 
годы капитализма сочтены, под
крепляется рядом фактов: в те
чение последнего десятилетия 
Советский Союз сравнялся с 
США в области военной техни
ки, если не превзошел их; его 
космическая ракета — планета, 
движущаяся сейчас вокруг 
Солнца, является для всего ми
ра весомым доказательством со
ветского превосходства в кос 
мосе. Соотношение междуна
родного престижа склоняется в 
пользу Советского Союза

(ТАСС).

О Т К Р Ы Т И Е  СЕССИ И  
С О ВЕТ А  СО ЛИ Д АРНО СТИ  
С Т РА Н  А ЗИ И  И А Ф Р И К И

К А Й Р , 12 февраля. (ТАСС). 
Вчера здесь открылась Вторая 
сессия Совета солидарности 
стран Азии и Африки, создан
ная на Каирской конференции 
солидарности стран Азии и Аф
рики в декабре 1957 гада.

Повестка дня Второй сессии 
Совета включает отчетный док
лад постоянного секретариата 
о его деятельности за период 
после Каирской конференции, 
вопрос о положении в отдель
ных странах и о развитии дви
жения солидарности народов 
стран Азин и Африки, вопрос 
о месте и времени созыва Вто
рой конференции солидарности 
стран Азии и Африки, некото
рые другие вопросы.

С отчетным докладом на сес
сии выступил генеральный сек
ретарь постоянного секретари
ата Юсеф Эс-Сибан.

Сессия Совета продлится 
три дня.

В модельном кружке при детской технической станции 
занимается 20 учащихся 5 — 10 классов. Руководит всеми 
работами Леонид Александрович Ткаченко. Сейчас ребя
та заняты моделированием морского корабля, управляемо
го по радио, рыболовецкого траулера, планеров и самоле. 
тов к областным соревнованиям, которые состоятся в ию. 
не в городе Свердловске.

Н а снимке: члены кружка за изготовлением моделей.
Фото А. Судакова

Активизировать борьбу с пьянством

На темы культурные , я °р °жного узла тов' м ерзля-
: ~— j кое и председатель поселко

вого Совета тов. Дурнозцев.
Юбилярам вечера, родив

шимся в январе, были преоод-

ИНТЕРЕСНАЯ ПРОГРАММА
Четыре дня агитбригада 

Дворца культуры Динасового 
завода в составе двадцати че
ловек выступала перед жите- несены подарки от предприя- 
лями Нижнего Села, Каменки, тий. Двум матерям — Евдокии 
Хомутовки, Трек й отдыхаю- j Евгеньевне Пьянкозой и Фекле 
щими Коуровского дома от- j Ивановне Бажукозой под гром- 
дыха Хорошо подготовлен- | кие аплодисменты присутст- 
ная, разнообразная програм- 1 вующих Иван Илларионович 
ма вызвала интерес у зрите- j Дурнозцев вручил ордена 
лей. j «Материнская слава».

О том что концерт понра- ! После просмотра цветного 
вился колхозникам и отды- ! кинофильма «Арена дружбы» 
хающим, говорят отзывы. ’ гости были приглашены к сто-
малисанные физруком дома 
отдыха тов. Лебедевой и 
председателем колхоза тов. 
Молодых.

лу. Кипели самовары, на сто
лах стояли вазы, наполненные 
печеньем, конфетами, фрукта
ми.

_ «-» w После чая на-за несколько з а чашкой чаяцались массодней до вечера чались масси
пенсионеры получили билеты вые игры и танцы. Художест- 
Их приглашали в клуб на чаш- венный руководитель клуба 
ку чая вместе с женами. В . тоз. Фараносова обратились к
назначенный час собралось 
около двухсот человек. Это 
были убеленные сединой вете
раны железнодорожного тран
спорта, знатные люди узла 
станции Кузино, их супруги.

Вечер открыла директор 
клуба Н. А. Горбачева. Заве
дующая парткабинетом тоз

пожилым людям со словами: 
«А ну, дорогие наши пенсио
неры, давайте вспомним езою 
молодость!».

Без устали играет баянист 
тоз. Осипов. На круг выходит 
пара плясунов. Это Григорий 
Дмитриевич Аристов и Екате
рина Яковлевна Скорынина.

Шаповалова рассказала о пред- Ольга Антоновна Скоробога- 
стоящих выборах в Верховный това не только танцор, но и 
Совет РСФСР и местные Со- отличная исполнительница ча- 
веты депутатов трудящихся, стушек. Легкостью и красотой 
Она призвала пенсионеров
оказать помощь в подготовке 
и проведении выборов.

С приветствием выступили 
секретарь парткома железно-

исполнения русской пляски 
покорил зрителей Андрей Ни
колаевич Микрюков, а Мартз 
Германовна Каттар сыграла на

пианино несколько танцеваль
ных мелодий.

Большую помощь клубу в 
организации и проведении ве
чера оказал женсовет узла: 
Л. И. Апатченко, О. А. Соко
лова, А. Н. Новоселова, А. Г. 
Дюндина и А. Шаврова.

Расходились пенсионеры 
очень довольные, благодарили 
за организацию вечера, про- 

: сили чаще прозодить подоб
ные мероприятия для них.

В Ы С Т А В К А
Х У Д О Ж Е С Т В Е Н Н О Г О

Р У К О Д Е Л И Я
В клубе «Горняк» Билимба- 

евского карьероуправления 
i вот уже в течение трех лет 
проводится выставка художе. 
ственного рукоделия. В 1957 
году в ее организации уча
ствовало всего 6 человек, в 
1959 — уже восемнадцать. 
Постоянными участниками 
являются Т. И. Мишакина, 
М. Е. Ускова. А. И. Марущак, 
М. Г. Годунова, И. Г. И ва
нова и другие.

Интересна работа Г. П. Гу- 
сельникова, помощника маши
ниста Галкинского карьера. 
Он занимается плетением до
рожек. Руками Г. И. Ивано
ва сделаны ваза и футляр 
для часов.

78-летняя М. Е. Ускова 
связала крючком покрывало.

К  великому сожалению, 
комсомольцы и несоюзная 
молодежь и на сей раз не 
приняли участия в выставке.

Г ДОБРЫНИН.

Нельзя сказать, что в нашем 
городе не уделяется внимания 
борьбе с пьянством. Перед жите
лями города с лекциями и бесе
дами выступают врачи, работни
ки прокуратуры и милиции. Ху
лиганы и дебоширы привлекают
ся к строгой судебной ответст
венности. И все же результатами 
похвалиться нельзя. Зачастую 
можно видеть пьяных гуляк на 
улицах, в клубах, в магазинах, 
дебоширят они в автобусах.

Борьба с пьянством и с его 
последствиями — длительный 
процесс. И все мы должны при 
лагать усилия к тому, чтобы 
пьянство было полностью уннч 
тожено.

Большую роль в борьбе с пьян
ством призваны сыграть работ
ники торговли и общественного 
питания. А разве можно назвать 
фамилии тех, кто проявил ини
циативу в этой области? Зато не 
трудно назвать тех, кто считает: 
«Наше дело торговать, а с пья-! 
ными пусть милиция возится», j 
Такие работшгки оправдывают j 
любителей выпивок, содействуют!

им. В магазинах ОРСа №№ 10, 
18, 21, 26, в магазинах торга 
и других водка отпускается вне 
очереди.

Да и сами покупатели тогда 
благоволят к тем, кто покупает 
спиртное. В кассах свердловско
го магазина «Гастроном» време
нами создаются очереди. Попро
буй уплатить вне очереди хотя 
бы за коробку спичек- Закри
чат, заволнуются. А вот если че
ловек толкается, пробиваясь к 
кассе, чтобы уплатить за пол- 
литра, так его еще поддержат: 
«Нельзя же стоять в очереди, 
если ему нужна только водка».

В столовых ЛГ2Л2 9, 11 ОРСа, 
ХХг  1, 2, 5 торга работники 
стараются не замечать, как под 
видом безалкогольных напитков 
здесь распивается водка.

Необходимо активизировать
борьбу с пьянством. Требуется 
принятие более суровых мер на
казания к хулиганам со стороны 
общественных организаций.
Пьянство —  большое зло, и бо
роться с ним обязаны все.

Б ГРИНБЕРГ

И З ЗА Л А  СУДА
«Щ У КА »  М А Г А З И Н Н А Я

В  клубе подсобного хозяйст. 
ва ОРСа проходил судебный 
процесс по делу бывшей заве
дующей магазином №  9 Н. А. 
Тюриной в растрате и хищении 
вверенных ей товаро-матери- 
альных ценностей. Перед су
дом проходят свидетели, из 
показателей которых явствует, 
чем занималась Тюрина. Она 
тащила к себе на квартиру- 
водку и вина, сыр, масло, 
хлеб. Сливочное масло мешала 
с маргарином. Помимо продук
тов. она присваивала себе то
вары промышленного произ
водства.

Но, как говорится, сколько 
вор не ворует, а тюрьмы не 
минует. Махинации Тюриной 
были разоблачены. На суде 
было также установлено, что 
Тюрина, имея сожителя Баран 
цева, систематически пьянство
вала. По данным ревизионной 
комиссии за три месяца Тюри
ной было присвоено и растра
чено товаров на сумму 13.416 
рублей. Тюрина завышала це 
ны, обсчитывала и обвешивала 
покупателей.

Народный суд первого уча

стка приговорил Тюрину к 10 
годам заключения с удовле
творением гражданского иска 
ОРСа.

М. ЧУДИНОВ

Редактор Н. А. МОРДЮКОВ

О КС у Первоуральского заво
да горного оборудования сроч. 
но требуются каменщики в 
печннкн. Оплата труда сдель
ная. За  справками обращаться 
по адресу: г. Первоуральск,
а. Талица, завод горного обо
рудования. Отдел кадров, еже
дневно с 8 до 17 часов.

ГУ Щ И Н А  Нина Николаевна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, ул. Баранова, 5, возбужда
ет судебное дело о расторже
нии брака с ГУЩ И Н Ы М  Бори
сом Александровичем, прожи
вающим в г. Бисерти, Свердлов, 
ской области, ул. Трактовая, 
104. Дело будет рассматривать, 
ся в народном суде Ш  участка 
гор. Первоуральска.
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